

# Editoriales

---

## Un año de realizaciones

SERGIO DUBNER

Diversos motivos me han inducido a escribir esta Editorial en este último número del año. El primero de ellos corresponde a una explicación del contenido de éste. Al igual que en años anteriores, los artículos aquí publicados corresponden a monografías efectuadas por los residentes de Cardiología. Han significado un gran esfuerzo para los autores y los supervisores de cada grupo, así como también para la gente del Area de Recursos Institucionales, quienes tuvieron la responsabilidad de seleccionar los mejores trabajos; y también para todo el Comité Editorial, quienes finalmente corregimos, en forma conjunta con los autores, el trabajo final. Creemos una obligación, y una satisfacción además, poder dedicar un número completo de nuestra Revista para aquellos jóvenes entusiastas, quienes seguramente continuarán nuestro trabajo dentro de algunos años.

El segundo motivo es reiterar nuestra decisión de realizar todos los trámites necesarios para lograr nuevamente la inclusión de la Revista en los Indices Internacionales. Este tema, ya comentado por el Presidente de nuestra Sociedad, Dr. Amuchástegui, y por el mío propio, es uno de nuestras mayores aspiraciones. Es por esto que a partir del primer número del año próximo hemos cambiado el Reglamento de Publicaciones para adaptarlo a las normas internacionales. A partir de la fecha, todos los trabajos deben encuadrarse dentro de esta normativa, lo que facilitará su análisis, registro e indexación, por lo que sugiero a los autores leer detenidamente todos los cambios implementados.

Los temas libres preferidos que compitieron por los premios en el XX Congreso Argentino

de Cardiología serán publicados en los próximos números de la Revista, al igual que el año pasado, a fin de darles la trascendencia e importancia que su contenido exige.

Es de remarcar también todo el apoyo que estamos recibiendo por parte de la Comisión Directiva de nuestra Sociedad. Todos sus miembros nos han dado un voto incondicional en este esfuerzo conjunto para realzar el nivel de la Revista.

Para finalizar, en el acto académico del corriente año se entregará el premio Revista Argentina de Cardiología, en su primera edición, como reconocimiento al mejor trabajo aceptado para su publicación. En esta oportunidad, este galardón recayó en los doctores R. Acunzo, S. Tambussi, S. Halperin, A. Aldariz, M. Elizari y G. Nan, del Servicio de Cardiología del Hospital Ramos Mejía, por el trabajo "Variaciones de la periodicidad y de la ligadura en las extrasístoles ventriculares durante el marcapaseo auricular, esfuerzo máximo y sueño. Sus implicancias electrofisiológicas y clínicas". Todos se han hecho acreedores de un diploma recordativo, y además el Dr. Rafael Acunzo ha obtenido el pasaje y la estadía para participar de la reunión del American College of Cardiology, en marzo próximo.

En síntesis, creemos que éste ha sido un año de excelente producción científica, que estamos cumplimentando todos los requisitos para que la Revista vuelva a estar en el lugar que le corresponde, y con el apoyo de todos ustedes, con buenos trabajos y ganas de publicar, llevaremos a cabo exitosamente nuestra gestión.